

Las intensas ráfagas de viento provocaron la suspensión de la prueba de parapente en las termas de Guaviyú

General



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 130	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/las-intensas-rafagas-de-viento-provocaron-la-suspension-de-la-prueba-de-parapente-en-las-termas-de-guaviyu_10824.php



General

Las intensas ráfagas de viento provocaron la suspensión de la prueba de parapente en las termas de Guaviyú

Las fuertes ráfagas de viento obligaron a cancelar la competencia de parapente en las termas de Guaviyú.

Competencia de Parapente en Uruguay se Pospone por Condiciones Climáticas

Este fin de semana estaba previsto llevar a cabo una competencia de parapente organizada por la Asociación Uruguaya de Parapente (ASUR), con el apoyo de la Dirección de Turismo de la Intendencia Departamental.

Esta actividad formaba parte de un conjunto de eventos programados junto a la Sociedad de Fomento.

Pese a las expectativas, la actividad tuvo que ser pospuesta debido a razones climáticas, tal como explicó a EL TELEGRAFO el presidente de ASUR, Sebastián López.

“No estaban dadas las condiciones al 100%, especialmente para que pilotos de todos los niveles, tanto principiantes como intermedios, pudieran participar del evento.

Realizamos un mini sondeo con los pilotos habituales y nos comentaron que no se arriesgarían a recorrer tantos kilómetros si solo podían volar el domingo”, indicó.

López añadió que la posibilidad de realizar el evento bajo condiciones óptimas era limitada.

“Pensamos que no sería adecuado hacer un evento que no convocara gente y que pudiera fracasar en el futuro.

Lo ideal es posponerlo, de manera que se convierta en una actividad atractiva que se realice anualmente en Termas”, argumentó.

Ante este panorama, la Comisión Directiva decidió que las condiciones no eran favorables para llevar a cabo la competencia.

“Es una pena, dado que de alguna manera acompañaba a otro evento organizado por la Comisión de Fomento, pero desde un principio dijimos que nuestra actividad depende exclusivamente del clima, algo que escapa a nuestro control”, lamentó.

A pesar de la cancelación oficial, se llevó a cabo un mini encuentro con menos participantes de lo esperado y las condiciones permitieron algunos vuelos al final de la tarde.

Estos vuelos continuarán hoy y, en los próximos días, se evaluará si se realizará el evento en fechas próximas o si se decidirá posponerlo para el año próximo.

López también comentó que ha sido una temporada complicada para el parapente: “La situación ha sido difícil.

Lamentablemente, hemos podido volar muy poco y quizás lo mejor sea pensar en otra fecha para el año que viene, sobre todo considerando que se acercan las fiestas y la gente tiene distintas preocupaciones en esta época, aunque aún está en evaluación”, concluyó.

Por otro lado, las actividades programadas se llevaron a cabo sin

inconvenientes, logrando una buena participación en exposiciones y talleres organizados.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Las intensas rafagas de viento provocaron la suspension de la prueba de parapente en las termas de guaviyu

Tags

obligaron, cancelar, uruguay, condiciones, competencia, posponerlo, fomento, parapente, pilotos, telegrafo, fuertes, actividad

Noticias relacionadas

4.7 * *Increíble festival de parapente se llevará a cabo en las Termas de Guaviyú*

3.6 * *Un ciclón extratropical se instala sobre Uruguay, trayendo consigo intensas lluvias, tormentas y ráfagas de viento desafiantes*

4.2 * *Pronóstico del tiempo para el 21 de septiembre del 2024*

4.7 * *Tormenta del domingo deja a su paso ráfagas de hasta 100 km/h y zonas inundadas en el país*

3.5 * *Inumet renueva la alerta naranja y amarilla ante la llegada de tormentas intensas y lluvias copiosas*

3.5 * *La Meteorología renueva su alerta naranja y la advertencia amarilla ante la inminencia de tormentas intensas y lluvias copiosas*

- 3.9 *** *Inumet renueva la alerta doble por tormentas intensas y lluvia abundante, afectando a Montevideo y otras zonas del país*
- 4.4 *** *Inumet renueva su alerta naranja por fuertes tormentas y intensas lluvias, mientras la amarilla sigue vigente*
- 4.8 *** *Meteorología renovó la doble alerta por tormentas severas y precipitaciones intensas que afectarán a gran parte del territorio nacional*
- 4.6 *** *El esperado temporal de Santa Rosa se aproxima: pronóstico de lluvias intensas y vientos fuertes para el próximo fin de semana*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024